
３月度実行委員会は新型コロナウィルスによる休校措置のため中止となりました

PTA会員の皆様
　早いもので、この紙面が今年度最後の｢ＰＴＡだより｣となりました。任期満了まで約２ヶ月あ

りますが、実行委員会メンバーからの｢この１年を振り返って｣を裏面に掲載していますので、

ぜひ最後までご覧ください。１年間ＰＴＡ活動へのご理解、ご協力をいただき、誠にありがとう

ございました。

学校から
＊3/18(水)卒業式が行われます。この日を無事に迎えられる事を願って過ごしてきました。

様々な制限がある中での開催ですが、子ども達にとって少しでもいい思い出になるよう

願っています。

会長から
＊2/1（土）三中教懇実行委員会に出席しました。１１月に開催した三中教懇アンケートでは、

参考になったという回答を多数頂き、今後の活動の励みになります。ありがとうございました。

副会長から
＊第５８回ＰＴＡ大会では、たくさんのご参加どうもありがとうございました。

＊「令和２年度総合保障制度」　大阪府ＰＴＡ協議会から任意の保険のご案内です。

　学校内外問わず、ケガによる補償がついていますのでご検討ください。

◆普段の子どもとの接し方が、まさに講師のお二人がお話されたように、子どもの短所ばかりを

突っつくような言い方しかできていないことに反省する点ばかりでした。親は子どもを心配し、良く

なってもらいたいからと注意ばかりしてしまうが、そのことが反って子どもの自己肯定感を下げ、

親への信頼を無くすことに繋がっているのだと理解できました。子どもをよく見て、長所を言葉で

伝えていこうと思いました。

◆三兄弟の子育ての中で子ども達との向き合い方や苦労、一方で親として共通して伝えてきた事

などを伺い参考になりました。また社会の変化に合わせた教育の変化を現場目線で聞く事が

でき非常に共感、勉強になりました。

◆子どもの豊かな成長を育むためには、否定的な言葉を使わない。叱るのではなく褒める。

そして子どもと共感することが何より大事であるということを今回の講演会で学びました。

（学級委員）

(広報委員）

（教養保体委員）

家庭数

第５８回　箕面市ＰＴＡ大会（研究交流会）参加報告

　　　　　　　　開催日時：令和２年１月２６日(日）10：00～12：30

　　　　　　　　開催場所：箕面市文化交流センター(箕面サンプラザ8Ｆ)

　　　　　　　テーマ：令和だよ！時代に合った子育ては？
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各委員会からの報告と今後の予定

【学級委員会】
＊ 4/8（水）始業式に『令和２年度常任委員立候補調査票』を配布いたします。

正しくご記入いただき、締切日4/10日(金)までに必ずご提出ください。

＊ 4/20(月)に新学級の学級懇談会と常任委員の選出が予定されています。

新年度の委員選出に向けて、みなさまのご協力をお願いします。

【学習室】
＊ ３月に行われる予定でしたお別れ会が、休校措置により中止となりました。

【広報委員会】
＊ 3学期の「ささゆり新聞」を3/12(木）発行予定です。

【教養保体委員会】
＊ マラソン大会（試走と本走）の警備を行いました。

＊ 2/21（木）第２回同好会代表者会議が行われました。

【校外指導委員会】
＊ 新登校班の編成、新班長・副班長の決定を行いまいた。

《４・５月予定》

４月 7日(火) 入学式

４月 ８日(水) 始業式

４月20日(月) 学級懇談会・常任委員選出

４月24日(金) オール委員会

5月1日(金) ＰＴＡ定期総会

●次回の実行委員会は４月11日(土)午前１０時より、会議室で行います。

～ ６年生の保護者のみなさまへ ～

ご卒業おめでとうございます

☆３月末まで「地区パトロール腕章」の回収ＢＯＸをＰＴＡ室前に

設置しておりますので、返却をお願いいたします。

3月末で転出される方は、転出前までにご返却ください。

ご協力よろしくお願いいたします。いた



≪学級委員会≫
　本年度、皆様方には学級懇談会や教育懇等にご協力を頂きまして、誠にありがとう

ございました。また、学年親睦会におきましては、本年度は親子参加型の行事にさせて

頂きましたところ、多くの保護者の方にご参加を頂きまして、また多大なるご好評を

頂きましたことに、篤く御礼申し上げます。至らぬことも多数ございましたが、皆様方からの

ご厚情に心より感謝申し上げます次第です。

学級委員長

副委員長

≪学習室≫
　学習室委員長を務めさせていただきました戸板です。

　委員長を引き受けた当初、失敗ばかりで安請け合いしたことを後悔しましたが、先生方や

他の役の方々、そして委員会の皆様が温かく支えて下さいました。

　とても忙しい一年でしたが、私にとって学校と子ども達と密に関わることができる貴重な

時間となりました。

　一年間本当にありがとうございました。

学習室委員長

≪広報委員会≫
　この一年「ささゆり新聞」を制作するにあたり、初めてのことだらけで大変なこともありましたが、　

広報のお仕事をやってこれたのは先生方はじめ、委員さん、保護者の皆様のおかげです。

本当にありがとうございました。

広報委員長

副委員長

平成３１年度（2019年度）
この１年を振り返って



≪教養保体委員会≫
　運動会やマラソン大会など、様々なＰＴＡ活動へのご協力及びご参加ありがとうございました。

今年度から運動会が一学期に開催となる等、行事の時期が変わったことで戸惑うことも

ありましたが、皆様のご協力のおかげで無事に終えることができました。また運動会では徒歩

での来校にご協力いただいたおかげで、大幅に自転車の台数を減らすことができ、安全に

運動会を実施することができました。この場をかりて御礼申し上げます。

　最後の最後で新型コロナウィルスという暗雲が立ち込めましたが、一日も早くこの雲が晴れ、

快晴で新年度を迎えることができるよう心より祈っております。ありがとうございました。

教養保体委員長

副委員長

≪校外指導委員会≫
 　今年度も日々のパトロール等、ＰＴＡの皆様の協力のおかげで、子どもたちが安全に

すごせたと思います。本当にありがとうございました。

　年度当初より、校外指導委員の役割を見直す機会があり、少しは皆様の負担が軽減される

形におさまったと思います。

　来年度も、子どもたちが安心して登下校をできるよう御協力をお願いします。

校外指導委員長

副委員長

≪役員会≫
　日頃よりＰＴＡ活動にご理解ご協力ありがとうございます。

　本年度は行事の開催時期変更などがありましたが、なんとか一年無事に終えられそうだと

思っていたところ、年度末になって新型コロナのニュースが広がりました。突然の休校となり

皆様思う事がおありでしょうが、やむを得ないところでしょうか。

　卒業式は行う予定と聞いています。なんとか六年生を無事に送り出してあげたいものです。

　小学校・地域の行事は毎年同じようでいて少しずつ変化しています。その変化に対応して

いけるよう今後もＰＴＡ活動にご理解・ご協力をお願い致しまして、最後のご挨拶とさせて

頂きます。

　一年間本当にありがとうございました。

　 会　長

副会長

書　記

会　計

ご協力ありがとう
ございました！




